

Liebe Eltern,

das neue Schuljahr ist nun schon fast einen Monat alt und der schulische Alltag hat uns alle wieder, in der Schule, aber auch zu Hause. Für Ihre Unterstützung unserer schulischen Arbeit und Ihr Vertrauen möchte ich Ihnen an dieser Stelle nochmals herzlich danken.

Der Start war für mich spannend und aufregend zugleich. Ich durfte in den letzten Wochen alle Klassen kennenlernen, in viele Unterrichtsstunden hineinschauen und mit Kolleginnen und Kollegen ins Gespräch kommen. Besonders schön war es, Sie auf den Klassenpflegschaftsabenden zu treffen – und dort zu spüren, wie sehr Sie Ihre Kinder und unsere Schule unterstützen.

Ganz besonders dankbar bin ich für die herzliche Aufnahme, die ich überall erfahren habe – sei es von den Schülerinnen und Schülern, dem Kollegium oder Ihnen als Eltern. Es tut gut zu sehen, dass hier alle am gleichen Strang ziehen, wenn es um das Wohl Ihrer Kinder geht.

Natürlich bringt jedes Schuljahr seine Herausforderungen mit sich. Nicht immer läuft alles reibungslos, und manchmal werden Geduld und Durchhaltevermögen gefordert. Aber ich bin überzeugt: Wenn wir gemeinsam hinschauen, miteinander reden und die Kinder ermutigen, ihre Aufgaben Schritt für Schritt anzugehen, können wir ihnen eine starke Grundlage geben – fachlich wie menschlich.

An dieser Stelle möchte ich Ihnen aber auch noch einige Informationen zukommen lassen:

Lehrkräfteausflug:

Am Mittwoch den 01.10.2025 findet unser diesjähriger Lehrkräfteausflug statt. Der Unterricht wird an diesem Tag nach der 4. Stunde enden. Die Möglichkeit der Umstellung der Busverbindungen wird aktuell seitens des Schulträgers geprüft, wir teilen Ihnen das Ergebnis mit, sobald es uns vorliegt. Diese Veranstaltung ist ein integraler Bestandteil einer funktionierenden Schulgemeinschaft. Ein Lehrkräfteausflug ist mehr als nur ein „netter Ausflug“ – er ist eine Investition in Teamkultur, Motivation und damit in die Qualität der gesamten Schule.

Lehrkräfte-Fortbildungen

Im laufenden Schuljahr werden wir Lehrkräfte als gesamtes Kollegium an drei hausinternen Fortbildungstagen teilnehmen. Diese finden an folgenden Tagen statt:

24.11.2025 – Künstliche Intelligenz (KI) in der Schule

09.02.2026 – APO-GOST (Neuregelung der Prüfungsordnung der gymnasialen Oberstufe)

17.02.2026 – Zukunftswerkstatt GSG 2035

Für die Schülerinnen und Schüler bedeuten diese Tage Studientage, das heißt, dass sie von ihren Lehrkräften Aufgaben erhalten, die sie in häuslicher Arbeit erledigen.

Änderungen am Stundenplan und der Unterrichtsverteilung

Zu Beginn des Schuljahres musste aufgrund von Erkrankungen im Kollegium Veränderungen an der Unterrichtsverteilung vorgenommen werden, die auch Änderungen am Stundenplan nach sich gezogen haben. Betroffen sind davon folgende Klassen bzw Jahrgangsstufen und Fächer:

Erdkunde:	Französisch:
Q1 LK	8/9
Q1 GK	
EF GK	
9a	
10d	
10a	
Sport:	Musik:
10d	10a
Q1	10d
Englisch:	kath. Religion:
7b	6a
5c	

Die Änderungen treten zu kommendem Montag in Kraft.

Elternbrief der Ministerin für Schule und Bildung

NRW Schulministerin Dorothee Feller hat ein Schreiben an alle Eltern verfasst, welches diesem Elternbrief angehängt ist. Neben dem Schreiben finden Sie außerdem eine Übersicht, wie das schulische Krisenmanagement in Nordrhein-Westfalen aufgestellt ist und schnell und professionell auf Krisen reagieren kann. Auch hier im Hause sind die Lehrkräfte professionell aufgestellt und können adäquat auf eintretende Situationen reagieren.

Und nun wünsche ich Ihnen und Ihren Kindern Mut, Freude und Zuversicht für die kommenden Monate. Lassen Sie uns gemeinsam daran arbeiten, dass dieses Schuljahr nicht nur erfolgreich, sondern auch ein Stück weit unvergesslich wird. Genießen Sie die Sonne und die sommerlichen Temperaturen dieses Spätsommer-Wochenendes.

Herzliche Grüße,



Lars Vogel, OStD

Schulleiter